

## Ponencia: Vinculación con el Medio y Democratización

-Saludo y presentación

-Elementos de reflexión:

¿Cuál es el rol que cumple la comunidad de una unidad académica, por ejemplo la Escuela de Periodismo, en la mencionada Política Institucional de Vinculación con el Medio aprobada en el Consejo Superior? ¿Cuál es el rol que cumplen los estudiantes y funcionarios en la configuración de políticas en esta Casa de Estudios, en términos de incidencia efectiva, de participación real.

Planteo estas interrogantes, en virtud del proceso de democratización que estamos levantando junto a trabajadores y estudiantes; en el marco de la preponderancia y responsabilidad que esta rectoría le otorga a Vinculación con el Medio. Pero, sobre todo, las planteo por la necesidad de conocer el aporte no solo social, sino también crítico, político, territorial y comunitario, que debieran desempeñar las comunicaciones y la vinculación con el medio en pos de una universidad, ciudad y sociedad más democrática.

Esta no es solo una disposición personal, sino también responde a una serie de reflexiones que surgen al interior de mi estamento estudiantil, en el marco de un Chile donde reina la desconfianza, el descontento social y la crisis de la clase política dominante.

Muchas gracias.